



La gasera Tomza, ubicada en el fraccionamiento Villas del Sol, en Playa del Carmen, fue clausurada ante protestas de vecinos.

Vecinos del fraccionamiento Villas del Sol manifestaron que la gasera representaba un peligro para los negocios cercanos y para alumnos del Jardín de Niños Xcaret. Además, los residentes denunciaron que no fueron consultados ni informados sobre la construcción de la gasera.

Protestas en Solidaridad

Clausuran gasera ubicada cerca de un preescolar en Villas del Sol

- Vecinos señalaron que representaba un riesgo para alumnos y sus familias

Por redacción DIARIOIMAGEN

Playa del Carmen.- La gasera Tomza, ubicada en el fraccionamiento Villas del Sol, en Playa del Carmen, fue clausurada por el Ayuntamiento de Solidaridad, tras varios días de protestas vecinales. La decisión fue tomada para garantizar la seguridad de la comunidad y responder a las múltiples quejas ciudadanas.

La gasera, que operaba bajo el nombre de "Holbox L.P.", se encontraba en la avenida CTM, esquina con las calles Codorniz Yucateco y Paloma. Los vecinos del fraccionamiento Villas del Sol manifestaron que la gasera representaba un peligro para los negocios cercanos y para los menores que acuden al Jardín de Niños Xcaret, ubicado a solo 100 metros. Además, los residentes denunciaron que no fueron consultados ni informados sobre la construcción de la gasera. Ante la presión vecinal, el Ayuntamiento de Solidaridad decidió intervenir y clausurar la gasera. Personal de Fiscalización llegó al lugar para colocar los sellos de suspensión y acordonar el área con cinta roja.

La clausura de la gasera ha sido bien recibida por los residentes, quienes consideran que la medida es necesaria para evitar posibles riesgos. Sin embargo, algunos comerciantes han expresado preocupaciones sobre el impacto en sus negocios debido a la falta de acceso a servicios de gas en

la zona. Finalmente, el Ayuntamiento de Solidaridad ha anunciado que está trabajando para resolver el problema de manera definitiva y buscar alternativas que no comprometan la seguridad de la comunidad.

LA DIABETES ES LA PRINCIPAL CAUSA DE MUERTE EN EL ESTADO

Una encuesta realizada en el estado reveló que 4 de cada 30 pacientes atendidos en los consultorios de salud municipal de Benito Juárez (Cancún), son intolerantes a la glucosa, lo que significa que

en el futuro podrían tener diabetes.

La Encuesta Nacional de Salud y Nutrición, destaca que este año un 10.6 por ciento de la población en Quintana Roo podría enfrentar esta enfermedad, debido a los malos hábitos alimenticios y falta de actividad física.

Cabe recordar que el año pasado, la diabetes estuvo dentro de las primeras causas de muerte en Quintana Roo y 7.4 por ciento de la población había sido diagnosticada con esta enfermedad. También se registraron cinco mil 120 nuevos casos de diabetes tipo II entre niños y adolescentes, una

cifra histórica para la entidad, según información datos de la Secretaría de Salud y el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica.

El director de Salud del municipio de Benito Juárez (Cancún), Héctor González Rodríguez, declaró que es difícil saber cuántos enfermos de diabetes se reciben diariamente en los consultorios, pues algunos llegan con la enfermedad descontrolada y otros saben que la tienen, pero nunca se han medicado, asimismo, dos de cada quince, se están apenas enterando "realizamos un tamizaje básico, para detectar un trastorno metabólico, y si da positivo en altos índices de glucosa, se le envía a un segundo nivel, de anticipo para estudios de sangre para establecer un diagnóstico certero", dijo el especialista.

La diabetes afecta al 37.5 por ciento de los 491 mil 472 adolescentes, niños y niñas de entre 0 a 17 años, a nivel nacional, lo que representa un aumento de casi un 14 por ciento respecto al 2023. Un aumento relacionado con la gran cantidad de azúcares que se consumen diariamente, en alimentos procesados.

Las personas que viven con diabetes tienen más riesgo de enfermarse gravemente y de morir por otras enfermedades como son: la ceguera, insuficiencia renal, infarto de miocardio, accidente cerebrovascular, amputación de los miembros inferiores, entre otras enfermedades.



Cuatro de cada 30 pacientes en los consultorios de salud municipal de Cancún, en el futuro podrían tener diabetes.